

Territoire de Belfort

Deux feux de cheminée se sont déclarés dans la soirée à Lepuix et Méziré

Les sapeurs-pompiers du Territoire de Belfort sont intervenus à deux reprises dans la nuit du lundi 5 janvier pour des feux de cheminée. La première intervention s'est déroulée à Lepuix, rue de Chauveranche, vers 20 h 40.

Un camion-citerne ainsi que la grande échelle ont été mo-

bilisés, l'incendie a été maîtrisé au moyen d'une lance.

Plus tard dans la soirée, aux alentours de minuit, un autre feu de cheminée s'est déclaré dans la Grande rue de Méziré. Une lance du dévidoir tournant (LDT) d'un camion-citerne a suffi pour mettre fin à l'incendie.